



SV Hörnerkirchen e.V.

Badminton - Fußball - Handball - Karate - Kegeln - Tennis -

Turnen, Gymnastik und Leichtathletik - Volleyball - offene

Antrag

Der Vorstand beantragt die Überlassung des vereinseigenen Gebäudes Bokel an das Amt Hörnerkirchen zum 01.01.2014.

Begründung:

Im gültigen Pachtvertrag bezüglich der Sportstätte in Bokel, Fasanenweg wurde mit dem Amt Hörnerkirchen vereinbart, dass das Gebäude auf dem Gelände zurück zu bauen ist und das Grundstück geräumt zu übergeben ist. Damit würden für den Verein Kosten entstehen.

Der Vorstand möchte nunmehr den Pachtvertrag mit Einvernehmen des Amtes Hörnerkirchen aufheben und das Gebäude dem Amt bzw. der Gemeinde Bokel kostenfrei überlassen. Im Gegenzug wird mit dem SV Hörnerkirchen e.V. ein neuer Pachtvertrag über die Nutzung der Sportstätte sowie einen Teil des Gebäudes zur Nutzung abschließen. Den anderen Teil des Gebäudes nutzt die Gemeinde Bokel.

Somit werden sich die Kosten für die Sportstätte nebst Gebäude in Bokel für den Verein verringern.

Brande-Hörnerkirchen, 01.12.2013

Gez. Alfred Marx
1. Vorsitzender

gez. Heike Kruse
2. Vorsitzende